

**STUDI ANALISIS TAYANGAN KARTUN UPIN DAN IPIN
DALAM PEMBENTUKAN *SELF CONCEPT* PADA ANAK
MADRASAH IBTIDAIYAH/SEKOLAH DASAR KELAS 2 DI
DUKUH RUMBUT MALANG DESA DRESI KULON
REMBANG**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)**

Oleh:

ARMI AYU OCTAVERA

NIM 1610310058

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIAH DAN KEGURUAN ISLAM
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU MADRASAH
IBTIDAIYAH
TAHUN 2020**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK
INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN ISLAM
Jalan Conge Ngembalrejo PO Box 51Kudus 59322, Telp.
(0291) 432677 Faks 441613

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara/i:

Nama : Armi Ayu Octavera
NIM : 1610310058
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)
Judul Skripsi : Studi Analisis Tayangan Kartun Upin dan Ipin dalam Pembentukan *Self Concept* pada Anak Madrasah Ibtidaiyah/Sekolah Dasar Kelas 2 di Dukuh Rumbut Malang Desa Dresi Kulon Kaliori Rembang

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak tanggal 21 Januari 2020 sampai dengan 09 September 2020 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses Munaqosyah.

Kudus, 14 September 2020
Dosen Pembimbing,

Mufatihatus Taubah, S.Ag., M.Pd.I
NIP. 197908122006042002



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322
Telepon (0291)432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Armi Ayu Octavera/ 1610310058
Fakultas/Prodi : Tarbiyah/ Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Judul : Studi Analisis Tayangan Kartun Upin dan Ipin dalam Pembentukan *Self Concept* pada Anak Madrasah Ibtidaiyah/Sekolah Dasar Kelas 2 di Dukuh Rumbut Malang Desa Dresi Kulon Kaliori Rembang

Telah diujikan pada 1 Oktober 2020 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Dr. Agus Retnanto, M.Pd. NIP. 196408131986011001 Ketua/Penguji I	8-10-2020	
Retno Susilowati, M.Pd. NIP. 197608112007102001 Penguji II	9-10-2020	
H. Husni Mubarak, M.Pd. NID. 198907201037042016 Sekretaris/Penguji III	9-10-2020	
Mufatihatul Taubah, S.Ag., M.Pd.I NIP. 197908122006042002 Dosen Pembimbing		
Dr. H. Abdul Karim, M.Pd. NIP. 19610310 198903 1 003 Dekan Fakultas Tarbiyah		



...

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Armi Ayu Octavera, NIM 1610310058** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis oleh orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam perubahan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 14 September 2020
Yang membuat pernyataan



Armi Ayu Octavera
NIM. 1610310058

MOTTO

وَلَا يَحْزُنكَ قَوْلُهُمْ إِنَّ الْعِزَّةَ لِلَّهِ جَمِيعًا هُوَ السَّمِيعُ الْعَلِيمُ

“Janganlah kamu sedih oleh perkataan mereka. Sesungguhnya kekuasaan itu seluruhnya adalah kepunyaan Allah. Dialah Yang Maha Mendengar lagi Maha Mengetahui.”

(QS. Yunus: 65)

وَلَا تَحْنُوا وَلَا تَحْزِنُوا وَأَنْتُمْ الْأَعْلَوْنَ إِنْ كُنْتُمْ مُؤْمِنِينَ

“Janganlah kamu bersikap lemah, dan janganlah (pula) kamu bersedih hati, padahal kamulah orang-orang yang paling tinggi (derajatnya), jika kamu orang-orang yang beriman.”

(QS. Ali Imran: 139)

“Selalu jadilah dirimu sendiri. Miliki keyakinan kepada dirimu sendiri. Jangan pernah mencoba keluar mencari orang sukses, dan menduplikasinya.”

(Bruce Lee)

PERSEMBAHAN

Puji Syukur kehadiran-Mu Ya Rabb, atas segala nikmat yang telah engkau limpahkan kepadaku, Tuhan yang selalu mempermudah langkahku dalam menyusun skripsi ini. Alhamdulillah syukur ku panjatkan kepada Mu Ya Illahi Rabbi dengan penuh perjuangan, kesabaran, ketekunan, keikhlasan saya dapat menyelesaikan skripsiku ini. Semoga hal ini dapat mempermudah saya mewujudkan cita-cita yang mulia, mendapatkan masa depan yang cerah. Dengan penuh bangga, hasil dari perjuangan, kesabaran, jerih payah, serta keikhlasan dan doa yang kupanjatkan, ku persembahkan karya kecilku ini teruntuk:

1. Kedua orang tuaku tersayang, Bapak Kusrin dan Ibu Nyamirah tercinta yang telah membesarkan, mengasuh, membimbing dan memberikan kasih sayang kepada saya yang semua itu tak akan mungkin dapat terbalas oleh saya serta senantiasa mendo'akan dan yang selalu berkorban untuk keberhasilan saya hingga dapat menyelesaikan pendidikan saya di IAIN Kudus.
2. Kakek dan nenek saya yang tersayang, Mbah Umbar dan Mbah Rapini yang juga turut serta merawat saya sejak saya kecil sampai sekarang.
3. Saudara perempuanku tercinta, Siti Masri'ah Seftiana yang selalu memberikan semangat dan keceriaan.
4. Khusnul Khotimah (Cusnul) yang telah berkontribusi banyak dalam pembuatan skripsi ini.
5. Sahabat-sahabatku tersayang Khurun'in, Khoriddatun Naqiyah (Coco), Alimatun Nisa' (Ica), Siti Maria Ulfa, Qurrotul A'yun, dan Nuriyyatul Fitriya yang sudah menemaniku dari awal masuk perkuliahan sampai saat ini dan selalu memberikan dukungan dan semangat selama pengerjaan skripsi ini.
6. Temanku Verania Revilda Aditya yang senantiasa memberikan bantuan ketika saya di Kudus.
7. Teman-temanku kelas PGMI-B 2016 yang senantiasa memotivasiku, mengarahkanku dengan hal-hal positif.
8. Almamaterku tercinta IAIN Kudus yang telah mendewasakanku dalam berfikir dan bertindak laku.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S{/s}	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A'/'a'	با	Ba>
د	D/d	ع akhir	A'/'a'	ء awal	A/a	بي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَالَمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang	'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap		
قَرَأَ qara'a	الْفُرُوعُ al-furu>'	القَمَرُ al-qamar	غَيْرِي gairi>				
قَرَأَ qara'a	القَضَاءُ al-qad}a>'	السَّمْسُ al-syams	سَيِّئِي syai'un				
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ sa>'ah			

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim...

Alhamdulillahirabbil 'Alamin. Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan Rahmat, Taufiq dan Hidayah-Nya kepada kita semua, khususnya kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik dan lancar.

Shalawat serta salam senantiasa tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW sebagai uswatun khasanah yang telah membawa risalah untuk membimbing manusia dari kebodohan menuju jalan yang benderang. Semoga kita semua senantiasa mendapatkan syafaatnya di hari akhir nanti.

Penelitian skripsi yang berjudul “Studi Analisis Tayangan Kartun Upin dan Ipin dalam Pembentukan Self Concept pada Anak Madrasah Ibtidaiyah/Sekolah Dasar Kelas 1,2, dan 3 di Dukuh Rumbut Malang Desa Dresi Kuon Rembang” ini merupakan sebuah karya ilmiah yang menjadi syarat untuk mencapai gelar sarjana (S1) dalam Prodi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah di IAIN Kudus. Adapun dalam menyelesaikan skripsi ini, penulis mengalami beberapa kendala dan hambatan yang pada akhirnya semuanya mampu penulis hadapi dengan bantuan dan bimbingan dari pihak-pihak yang mambantu dalam penyelesaian skripsi ini sampai akhir.

Dalam hal iani penulis ingin menyampaikan rasa terimakasih kepada seluruh pihak yang telah memberikan bantuan, pengarahan, serta bimbingan, baik secara langsung maupun tidak langsung. Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
3. Retno Susilowati, M.Pd., selaku Ketua Program Studi PGMI Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
4. Mufatihatuttaubah, S.Ag, M.Pd.I., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan fikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.

5. Hj. Rini Dwi Susanti, M.Ag, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membantu menyusun rencana studi, baik satu program studi penuh maupun program semesteran.
6. Anisa Listiana, M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Para Dosen dan Staf Pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Tidak ada yang dapat penulis berikan kepada mereka selain panjatan doa dan ucapan terimakasih. Semoga kebaikan mereka dibalas oleh Allah SWT. Amiin.

Penulis menyadari bahwa dalam skripsi ini banyak terdapat kesalahan dan kekurangan. Karenanya dengan kerendahan hati, kritik dan saran yang membangun dari pembaca menjadi harapan penulis. Semoga rahmat Allah SWT senantiasa melimpahkan rahmat-Nya sehingga kita semua dapat menggapai ketentraman lahir dan batin untuk mengabdikan kepada-Nya. Aamiin Ya Robbal 'Alamin.

Kudus, 26 Juli 2020

Peneliti,



Armi Ayu Octavera

NIM: 1610310058